



Stark nachgefragt: Biathlonanlage in Reit im Winkl

Beitrag

Sehr gut angenommen wird derzeit die Biathlonanlage, die erste öffentliche Bayerns, im Nordic- und Biathlonpark in Reit im Winkl. Unter der fachkundigen Anleitung vom Betreiber, dem Olympiamedaillengewinner Ernst Reiter (links im Bild), erhalten die Besucher auf der modernsten Laser-Biathlonanlage mit Originaldistanz von 50 Metern eine praktische Einführung in der Handhabung echter Biathlot-Waffen und können im abschließenden Wettbewerb ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen.

Es bestehe schon eine Biathlon-Fangemeinde, und die Nachfrage werde immer größer. Viele seien auch zum ersten Mal hier, wozu sicher auch die derzeitige Biathlon-Weltmeisterschaft in Oberhof beitragen würde, sagte Reiter.

Bericht und Bilder: Sepp Hauser



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Biathlon
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Reit im Winkl